

----- Message transféré -----

**Sujet** :[INTERNET] TR: Projet éolien à Epuisay

**Date** :Fri, 12 Jan 2024 16:54:07 +0100

**De** :arnaud

**Pour** :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Par la présente je viens vous exprimer mon rejet de ce projet qui n'apportera que des nuisances aux habitants du Vendômois : saccage des zones naturelles, atteinte à la tranquillité, nuisances sonores, bruits et infrasons à l'origine du syndrome éolien créant une atteinte à la santé, pollutions visuelles, saccage de notre environnement, destruction d'espèces protégées, dévalorisation des biens immobiliers, gabegie financière pour la Nation, augmentation du prix de l'électricité du fait de l'intermittence de la production éolienne, artificialisation des sols... et bien d'autres misères pour notre pays.

C'est pourquoi, avec ma famille, nous vous supplions de nous aider à mettre un terme à ce désastre environnemental et œuvrer pour le refus de de la dérogation aux espèces protégées.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Commissaire enquêteur, mes respectueuses salutations.

Marion Daufresne.

Azé